

lunes 16 de diciembre de 2024

El Consejo de las Mujeres de La Laguna establece sus objetivos para 2025

“Queremos seguir trabajando para avanzar en políticas que ayuden a romper techos de cristal y construyan espacios de plena igualdad entre hombres y mujeres”, afirma Dailos González



El Consejo Municipal de las Mujeres de La Laguna ha celebrado su última sesión del año con un encuentro que ha servido para repasar las principales acciones realizadas a lo largo de 2024, analizar la situación de las políticas de igualdad que se están llevando a cabo en el municipio, marcar sus objetivos de cara al nuevo año y avanzar en algunas de las acciones previstas y elegir sus representantes en diferentes comisiones especiales del Ayuntamiento y en el Consejo Municipal LGBTI.

El concejal de Igualdad y Mujer, Dailos González, ha presidido la reunión de este órgano municipal “que quiere dar voz a las inquietudes y reivindicaciones de las mujeres de nuestro municipio”. El concejal ha agradecido “la labor comprometida que se ha realizado a lo largo de todo este año por todas las personas que

forman parte del Consejo” y anunció que “de cara a 2025 queremos seguir trabajando para avanzar en políticas que ayuden a romper techos de cristal y construyan espacios de plena igualdad entre hombres y mujeres”

En el transcurso del encuentro se ha hecho un balance de las actividades desarrolladas a lo largo del año en el ámbito de la igualdad, en el que “hemos contado con un amplio catálogo de acciones destinadas a favorecer tanto la participación de las mujeres como su formación, además de propuestas de ámbitos culturales y festivos, siempre desde una óptica igualitaria”, explica Dailos González, quien menciona, a modo de ejemplo, entre otras actividades, “los talleres de empoderamiento de las mujeres gitanas o de prevención de la violencia contra las mujeres; la formación al profesorado sobre mujeres canarias o las exposiciones dedicadas a Clemencia Hardisson, Mujeres en la ciencia y Mujeres represaliadas de La Laguna”.

Durante este año también se han llevado a cabo los trabajos para el III Plan de Igualdad entre mujeres y hombres; una nueva edición del programa Mujeres a la playa; el Día de las Mujeres Rurales; el Premio de las Mujeres; y varias citas musicales y festivas como la segunda edición del Trovadoras Fest o el X Festival Hidrosfera, además de actividades teatrales y deportivas.

El Consejo también ha dado su visto bueno a los talleres previstos para el primer cuatrimestre de 2025 dentro del proyecto ‘Yo y nosotras. Queremos y Podemos’ que lleva a cabo el Centro Insular de Información, Asesoramiento



y Documentación para la Igualdad de Género (CIADGE) 2025, un servicio público del Cabildo para ofrecer información y asesoramiento en materia de igualdad. En La Laguna se impartirán con carácter gratuito y dirigidas a mujeres mayores de 18 años, tres talleres orientados a autoestima, asertividad y habilidades sociales y sexualidad.

Por último, el Consejo ha elegido entre sus miembros a las representantes en la Comisión Especial de Convivencia y en la Comisión Especial de Igualdad, por la Integración Social y contra la Discriminación del Ayuntamiento de La Laguna, así como en el Consejo Municipal LGBTI.

El Consejo Municipal de las Mujeres es un órgano asesor, de consulta y seguimiento de la gestión municipal en todas aquellas acciones que incidan en la promoción de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, así como un cauce para animar y potenciar la participación de las mujeres en la vida ciudadana y la coordinación en políticas de igualdad de los colectivos que lo integran